

Liebe Eltern, Kinder und Freunde unserer Kita,

wir möchten uns von Herzen bei Ihnen allen für den wunderbaren Weihnachtsmarkt bedanken, den wir gemeinsam erleben durften! Es war ein ganz besonderer Tag, erfüllt von festlicher Stimmung, leuchtenden Kinderaugen und einer beeindruckenden Gemeinschaft.

Ein großer Dank gilt den Eltern, die uns mit ihren Spenden, der Hilfe beim Basteln der Gestecke und den köstlichen Leckereien unterstützt haben. Ohne Ihr Engagement und Ihre Hilfe bei der Organisation und der Durchführung wäre dieser schöne Tag nicht möglich gewesen. Auch den Kindern ein herzliches Dankeschön – ihr habt mit euren Auftritten und eurer Freude den Weihnachtsmarkt zu einem echten Highlight gemacht.

Ein weiterer Dank geht an unser Kita-Team, das mit viel Hingabe und Energie liebevoll gestalteten Ständen alles vorbereitet und begleitet hat. Ihre Leidenschaft und Ihr Einsatz machen solche besonderen Momente erst möglich.

Wir sind dankbar für die schöne gemeinsame Zeit und freuen uns schon jetzt auf viele weitere Feste und Begegnungen mit Ihnen.

Eine schöne und besinnliche Vorweihnachtszeit wünscht das Kita-Team der Schatzinsel.

Anbei ein paar Impressionen









